

Réforme du collège, visioconférence du 30 septembre 2015

Question du SNIA-IPR UNSA :

Madame la ministre, le SNIA-IPR UNSA, syndicat majoritaire des IA-IPR, soutient la réforme du collège. Notre organisation se situe résolument dans une démarche d'écoute, de proposition, sur tous les textes-clés déjà parus ou en préparation. Les IA-IPR s'impliquent et s'impliqueront totalement dans l'explicitation et la mise en œuvre des nouveaux programmes. Cette mission s'ajoute aux très nombreuses tâches qui leur sont confiées par les recteurs.

Quelle légitime reconnaissance de cet investissement leur est-il permis d'espérer?

Roger KEIME

Secrétaire général du SNIA-IPR